

DELIK HUKUM

Berlangsung Meriah, Universitas Muhammadiyah Muara Bungo Luluskan Wisudawan Sebanyak 356 Orang

Mustika Rahmawati - BUNGO.DELIKHUKUM.ID

Oct 19, 2024 - 15:00



BUNGO, Indonesiasatu.co.id - Universitas Muhammadiyah Muara Bungo (UMMUBA) menggelar sidang senat terbuka dan wisuda program sarjana (S-1) ke-II dengan meluluskan sebanyak 365 mahasiswa/i di Ballroom Hotel Semagi pada tanggal 19 Oktober 2024.



Acara megah ini dihadiri oleh berbagai tokoh penting, seperti Kepala Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi (LLDikti) Wilayah X, Pengurus Pusat Muhammadiyah, Pengurus Wilayah Muhammadiyah Provinsi Jambi, Pengurus Daerah Muhammadiyah Kabupaten Bungo, BPH Muhammadiyah Muara Bungo, unsur Forkopimda Kabupaten Bungo, civitas akademika UMMUBA, serta para tamu undangan lainnya.

Dibuka dengan meriah pemutaran video sambutan kedatangan senat yang seperti teater. Menggugah semangat para lulusan dan kebanggaan dari para keluarga serta pendukungnya tak terbendung. Momen ini sangat berarti bagi mahasiswa lulusan program studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar (PGSD), Pendidikan Jasmani, Kesehatan, dan Rekreasi (PJKR), Pendidikan Bahasa Inggris (PBI), dan Pendidikan Teknik Informatika (PTI), yang resmi menyandang gelar sarjana.



Ekspektasi pun semakin memuncak ketika Renda Lestari, S.Pd.M.Ed, Rektor UMMUBA, memberikan sambutannya. Beliau menyampaikan ucapan selamat kepada seluruh lulusan atas prestasi mereka yang luar biasa. Renda Lestari juga memberikan pesan penting kepada seluruh lulusan, mengingatkan mereka untuk memanfaatkan ilmu yang telah diperoleh selama masa studi, dan mengaplikasikannya dengan sebaik mungkin di tengah masyarakat. "Kalian adalah agen perubahan yang potensial dalam masyarakat kita. Kami berharap kalian dapat menjadikan ilmu yang kalian miliki sebagai alat untuk memajukan bangsa dan negara," kata Rektor Renda Lestari.

Beliau juga menambahkan bahwa tahun ini adalah tahun kelulusan yang special karena taun pertama menggunakan RPL, dan juga mewisuda mahasiswa non skripsi, namun mahasiswa itu tetap mempublikasikan artikel ilmiahnya.



Disamping itu Renda Lestari memberikan harapan kepada mahasiswa ilmu yang didapatkan selama menempuh pendidikan di Universitas Muhammadiyah Muara Bungo dapat dijadikan sebagai bekal untuk mengabdikan diri bagi kepentingan masyarakat, bangsa dan negara, sesuai dengan jurusan yang diambilnya.

“Harapannya, alumni ini kedepan bisa berbaur dengan masyarakat dan bisa mengaplikasikan ilmu nya yang sudah didapat selama menempuh pendidikan di Ummuba,” harapnya.

Sementara itu Dr Hendro Widodo Kepala Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi (LLDikti) juga berpesan kepada seluruh wisudawan tidak berpuas diri pada capaian hari ini, dan terus kembangkan potensi diri, dengan memanfaatkan ilmu dan pengalaman yang telah di dapatkan selama di bangku kuliah.

“Dengan ilmu yang telah didapat selama menempuh pendidikan di Ummuba, agar diimplementasikan di tengah masyarakat, serta dapat memberikan kontribusi terbaik terhadap pembangunan Kabupaten Bungo yang kita cintai ini,” Imbuhnya

Para tamu undangan dan keluarga lulusan tak henti-hentinya memberikan tepuk tangan meriah sebagai ungkapan dukungan dan semangat. Dalam suasana haru dan bahagia, para lulusan pun menerima ijazah mereka satu per satu, menandai pencapaian besar dalam perjalanan akademik mereka.

Momen wisuda ini tidak hanya menjadi hari bersejarah bagi lulusan UMMUBA, tetapi juga bagi seluruh komunitas akademik dan masyarakat Muara Bungo. Perayaan ini menjadi bukti nyata komitmen universitas dalam mencetak generasi muda yang siap bersaing di era global. Semoga para lulusan mampu mengambil

peran penting dalam pembangunan masyarakat dan bangsa di masa depan. (Tika)